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Lions Club Braine-l’Alleud ASBL 

  

             Réunion statutaire n°3 
            du mardi 6 octobre 2020  
        à l’Artisan des Fines Bouches 

Etaient Présents : 
  

Alex MOUTON  President - GLT 
Paul GLORIAN  Protocole - LCIF 
Michel HANNAERT   1er Vice-Président & Secrétaire 
Eric MONTARIOL  Trésorier 
William GUILMOT  GST 
Noël LELOUP 
Bruno LUYCKX 

 
Etaient Absents/Excusés : 
 

Jean-Luc DERUYTER ICT & Communication 
Jean-Yves GEGO 
Stephane KLEMM 

 
Nous prenons l’apéritif à l’étage, assis autour d’une table spécialement prévue à cet 
effet par Xavier qui y a disposé quelques zakouskis et les flûtes à champagne. Les 
bouteilles de bulles rosées sont déjà ouvertes et nous les dégustons tout en 
discutant de choses et d’autres… Nous passons un bon moment et Paul est contraint 
de couper court à nos discussions, il est en effet déjà 20.20’. Nous nous déplaçons 
vers la table de dîner, dressée juste à côté et nous portons le toast au Roi. Après la 
lecture du menu, la parole est donnée au Président. 
 
Au menu ce soir : 
 

Coquille de fruits de mer 
***** 

Civet de biche 
Poire aux airelles 

Figue au foie gras poêlé 
***** 

Mousse de capuccino sur biscuit sablé 
***** 

Cafés & mignardises 
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Le Président passe ensuite directement aux points de l’ordre du jour…  
 

1. Approbation PV RS n° 2 du 15 septembre 
 

Aucune remarque, PV approuvé à l’unanimité. 
 

2. CCG du mercredi 28 octobre : 
 

La 1ère réunion du comité consultatif du Gouverneur de cette année sera organisée 
par Argenteuil Belle Alliance, sous la présidence de zone d’Anna Kermer. Cela se 
passera à l’hôtel Van Der Valk Nivelles Sud à partir de 18.30’. Alex, Paul et Michel 
(invité par Alex) y participeront si les nouvelles règles sanitaires le permettent… 
Attendons la suite. Eric fera le paiement des frais de participation – qui ne sont pas 
pris en charge par le club – sur le compte que Michel lui communiquera. 
 

3. Vente de vins  
 
La situation Covid-19 s’est encore aggravée en Belgique et en France au cours de 
ces derniers jours et le Conseil National de Sécurité s’est prononcé aujourd’hui lors 
d’une conférence de presse…Les règles concernant les bulles se sont durcies et 
nous craignons que la vente de vin ne s’en ressente de manière importante. 
Toutefois, aux dernières nouvelles, Alta Gaïa, Haut-Grelot et La Valade viendront 
avec leurs vins de dégustation et Jean-Luc apportera les vins de dégustation des 
autres producteurs. Le champagne pour la dégustation a été demandé à Alain Billard 
et sera envoyé dans les prochains jours. 
 
Les viticulteurs qui seront présents seront autonomes en termes de logement et de 
déplacement ; toutefois, Mr. et Mme. Roux du château La Valade souhaitent que 
nous prenions en charge leurs frais de logement. Nous envisageons de leur réserver 
une chambre pour deux nuitées à l’hôtel Ibis Waterloo ; Julien Bonneau sera 
normalement logé chez Alex et Chantal. 
 
Tout le petit matériel nécessaire au marquage, à la signalisation, au nettoyage et à la 
désinfection des lieux pendant la vente de vins sera fourni par Michel ; pour contrôler 
en permanence le nombre de personnes présentes sur les lieux, nous proposons 
d’utiliser des « marqueurs » à distribuer à l’entrée et à récupérer à la sortie. Des 
petits badges Lions numérotés devraient faire l’affaire ; Eric, Bruno et Michel vont se 
concerter pour fournir ce matériel.  
 
Des manges-debout seront disponibles et Xavier Monfort se renseignera auprès du 
traiteur Leduc pour que nous puissions éventuellement lui emprunter des chaises 
hautes. 
 
Eric va lancer un doodle pour planifier la présence des membres et de leurs 
épouses/compagnes pour le vendredi soir et tout au long du weekend. Une équipe 
sera nécessaire le vendredi après-midi pour : 
 
- Accueil des vignerons 
- Mise en place des tables de dégustation au rez-de-chaussée et au 1er étage 
- Mise en place des décos récupérées par Paul chez Dany Clerens 
- Faire la vaisselle des verres de dégustation 
- Marquage et signalisation des lieux 
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Concernant la mise à la vente de produits alimentaires bios, la démarche lancée par 
Bruno auprès de Woocoop n’a malheureusement pas abouti ; les responsables de la 
coopérative n’ont pas souhaité laisser tomber leur marge bénéficiaire au profit de nos 
œuvres ! 
 

Ceci est le compte-rendu de nos discussions de la réunion statutaire du 6 octobre. 
Au moment de la rédaction de ce rapport, les choses ont considérablement évolué à 
cause de l’aggravation de la situation Covid en France et en Belgique. Suite aux 
difficultés probables que Jean-Luc et les viticulteurs connaitrons pour venir en 
Belgique et donc de nous fournir les vins de dégustation, la commission s’est 
concertée en urgence et a proposé d’annuler la dégustation. La vente se ferait donc 
uniquement via notre site Internet et via les contacts directs des membres avec leurs 
connaissances respectives. 
Les membres ont estimé que c’était une sage décision et la proposition a été 
entérinée. La communication via les réseaux sociaux sera relancée par Michel au 
plus vite.  

 
 

4. Réunion statutaire du mardi 20 octobre :  
 
Alex proposait d’organiser la réunion chez lui mais, tenant compte des restrictions 
Covid, il serait plus sage de ne pas se réunir en présentiel. La réunion sera donc 
virtuelle, Paul/Michel se chargeront de lancer la réunion par vidéo conférence Zoom.  
 
 

5. Divers : 
 
- Eric a rencontré Xavier Monfort qui souhaite nous facturer la TVA sur les 2/3 des 

frais de repas ; cela représenterait une augmentation de 1 € (6% sur les 2/3 des 
25 € que nous payons aujourd’hui). Les membres présents acceptent le principe. 

 
- William nous parle de ses difficultés et de sa frustration à contacter Jean-Yves qui 

ne donne aucune nouvelle et qui ne répond pas à ses messages… Finalement, et 
en passant par son secrétariat, il a enfin eu Jean-Yves au téléphone. Sa santé 
n’est pas des meilleures, il doit subir une opération à la hanche dans les 
prochaines semaines et il suit encore des séances de chimio. Il promet que l’on 
se verra bientôt mais ne précise pas dans quelles circonstances. La remise du 
chien guide pour 2020 a été annulée et donc le paiement de notre aide à l’ASBL 
est pour l’instant mis en attente. 

 
- Nous lançons quelques discussions sur différents sujets et il est 22H55’ lorsque 

Paul propose de clôturer la séance. Il n’y a pas eu de tour de table mais nous 
avons tous passé une belle soirée, agréable et sympathique et nous avons, une 
nouvelle fois, beaucoup apprécié la qualité du repas proposé par Xavier. 

 
  

Michel 
Secrétaire 
 
 
 

**************************************************** 


